

El próximo día 20 de junio

## Una sesión científica cierra la trayectoria de laboral de José Luis Monteagudo

- El Director de la Unidad de Telemedicina del Instituto de Salud Carlos III, hasta el pasado mes de mayo que se jubiló, eligió esta fórmula como cierre “oficial” de sus más de xxx años de vida laboral

**17 de junio de 2013.** La sesión científica “Perspectivas de la investigación en tecnologías de la salud” que se celebrará el próximo 20 de junio en el Salón de Actos Ernest Lluch, cerrará la más de veinte años de dedicación al Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) de José Luis Monteagudo y será un homenaje a su trayectoria laboral que “oficialmente” finalizó con su jubilación el pasado mes de mayo. La jornada será inaugurada por Ascensión Bernal, Subdirectora General de Servicios Aplicados, Formación e Investigación del ISCIII y clausurada por su Director, Antonio L. Andreu.

Monteagudo, xxxxx, ha dedicado sus xxx de desarrollo laboral a las aplicaciones científicas de la tecnología informática y, como Director de la Unidad de Telemedicina del ISCIII, los últimos 13 años, a las posibilidades que ésta abría a la atención de los pacientes, en particular de los pacientes crónicos.

A lo largo de su desarrollo profesional José Luis Monteagudo ha emprendido proyectos en bioingeniería y telemedicina y ha dirigido importantes proyectos de investigación financiados por la Unión Europea y el Fondo de Investigaciones Sanitarias (FIS).

La jornada homenaje contará con la participación de diferentes profesionales implicados en las diversas etapas que han integrado la vida laboral del ex director de la Unidad de Telemedicina del Instituto y con una ponencia suya que dedicará a analizar las perspectivas de la investigación en telesalud.

Uno de sus hitos fue ayudar, de manera relevante, a la implantación en España del Institute of Electrical and Electronics Engineers (IEEE), una asociación técnico-profesional internacional, sin ánimo de lucro, con cerca de 400.000 miembros y voluntarios en 160 países.

IEEE es la mayor asociación internacional sin ánimo de lucro formada por científicos y profesionales de la tecnología entre los que se encuentran ingenieros eléctricos, ingenieros en electrónica, científicos de la computación, ingenieros en informática o ingenieros en telecomunicación.